

## ***ABSTRAK***

*Ningsih, Mardiana. 2025. Evaluasi Program Pembinaan Pusat Pendidikan Latihan Pelajar (PPLP) Provinsi Jambi. Tesis, Program Studi Magister Pendidikan Jasmani, Program Pascasarjana Universitas Jambi. Pembimbing: : 1) Prof. 2 Dr.Drs.Sukendro, M.Kes. Aifo 2) Dr. Boy Indrayana, S.Pd, M.Pd*

***Kata Kunci:*** *PPLP, Program Pembinaan, CIPP*

Pusat Pendidikan dan Pelatihan Pelajar (PPLP) merupakan wadah bagi atlet muda untuk berlatih dan mengembangkan bakat serta kemampuannya, yang nantinya akan menjadi tolak ukur bagi atlet berprestasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hasil Program Pembinaan PPLP Provinsi Jambi.

Penelitian ini merupakan penelitian evaluasi dengan menggunakan model evaluasi CIPP yaitu Context, Input, Process, Product. Subjek penelitian ini adalah seluruh populasi terdiri dari 3 dari pengelola/pengurus, 2 pelatih dan 6 Atlet (4 orang putra 2 orang putri) di PPLP. Data penelitian dikumpulkan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan aplikasi Nvivo Pro 12.

Program ini berhasil mencetak atlet yang lebih kompetitif, dengan harapan meningkatkan sumber daya dan program latihan untuk pengembangan potensi atlet di masa depan. Penelitian menunjukkan bahwa program di Pusat Pendidikan dan Pelatihan Pelajar (PPLP) Provinsi Jambi berada dalam konteks yang mendukung, dengan kemajuan signifikan berkat kerjasama antara pengurus, Dispora, dan instansi terkait, meskipun ada tantangan dalam regulasi dan anggaran. Aspek input mencakup kualitas pelatih berpengalaman, sarana memadai, dan pendanaan yang cukup, meski masih ada tantangan dalam sarana, transportasi, dan peralatan yang menggunakan standar lokal.

Proses pelaksanaan program ini terstruktur dengan jadwal latihan yang teratur dan evaluasi berkala oleh pelatih, meskipun kendala dana dan logistik mempengaruhi kelancarannya. Aspek Product menunjukkan bahwa peningkatan prestasi yang signifikan, memenangkan medali di kejuaraan nasional dan internasional, yang mencerminkan efektivitas program dalam mengembangkan potensi atlet, baik secara teknis maupun karakter.